

24Jam

Wujudkan Asta Cita Bidang Ketahanan Pangan Polres Kediri Kota Bersama Masyarakat Tanam Jagung

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.24JAM.CO.ID

Nov 14, 2024 - 09:21



KEDIRI KOTA - Sebagai salah satu implementasi program Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto bidang ketahanan pangan, Polres Kediri Kota Poda Jatim

menanam bibit jagung di sejumlah wilayah Kediri.

Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji menyampaikan, Polres Kediri Kota Polda Jatim akan terus mengajak masyarakat menggelorakan swasembada pangan demi terjaganya ketahanan pangan Nasional.

"Kami mengimplementasikan program Asta Cita Bapak Presiden RI yang salah satunya adalah ketahanan pangan nasional," kata AKBP Bramastyo, Rabu (13/11).

Dikatakan oleh Kapolres Kediri Kota, penanaman tanaman pangan ini nantinya akan menjadi salah satu pioner untuk menambah perkuatan produksi dengan harapan outputnya ketahanan pangan bisa meningkat.

"Selain seremoni penanaman bibit jagung di lokasi Kelurahan Ketami Kecamatan Pesantren ini ada juga di tujuh Kecamatan wilayah hukum Polres Kediri Kota," jelas AKBP Bramastyo.

Tujuh wilayah kecamatan itu adalah, Kecamatan Kota berada di Kel Dandangan dengan luas 0,2 Ha berupa kandang ternak dan 10 Ha berupa lahan Persawahan, Kecamatan Banyakan luas lahan 1 Ha, Kecamatan Grogol luas lahan 1 Ha dan Kecamatan Tarokan 1 Ha.

Sementara di wilayah Kecamatan Semen 16 Ha di Desa Pohrubuh milik Perhutani dan 1 Ha di Desa Puhsarang, sedangkan Kecamatan Mojoroto di Kel Dermo 0.2 Ha, dan Kelurahan Pojok 0.2 Ha.

Turut hadir dalam kegiatan gerakan ketahanan pangan Forkopimda Kota Kediri, Kabag Binkar Ro SDM Polda Jatim AKBP Agung Setyo, Kabag Watpers Ro SDM Polda Jatim AKBP M Nur Aziz, Kasubdit Bhabinkamtibmas Polda Jatim AKBP Sutiono Forkopimcam Kec. Pesantren, tiga pilar Kel Ketami Kelompok Tani Sumber Rejeki.

Sementara itu Karo SDM Polda Jatim Kombes Pol Ari Wibowo yang memimpin tanam bibit jagung di lahan pertanian milik Pemerintah Kota Kediri itu mengatakan kegiatan ini adalah sebagai langkah mengawali dan menjadi pioner untuk kegiatan selanjutnya.

"Kegiatan pertanian ini sebagai pelaksanaan dari program strategis pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan sesuai arahan Bapak Presiden dan Bapak Kapolri," ungkap Karo SDM Polda Jatim disela-sela penanaman benih jagung.

Selain melakukan penanaman bibit jagung, Karo SDM Polda Jatim Kombes Pol Ari Wibowo di dampingi Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji, menyerahkan bantuan bibit jagung serta sembako kepada Kelompok Tani Sumber Rejeki

"Pemberian bantuan bibit jagung ini untuk mendukung keberlangsungan penanaman jagung guna program swasembada pangan ini tercapai," kata Kombes Pol Ari Wibowo

Karo SDM Polda Jatim berharap gerakan ini dapat memberikan dampak positif bagi keberlanjutan ketahanan pangan serta menjadi inspirasi bagi masyarakat

lain untuk ikut serta dalam menjaga stabilitas pangan melalui pemanfaatan lahan dan sumber daya lokal.

"Saya berharap gerakan ketahanan pangan ini menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk ikut serta dalam pemanfaatan lahan serta sumber daya lokal," tandasnya.

Dikesempatan yang sama, Kepala Kelurahan Ketami Fransiskus Yeriastika Soemarmono, S.STP., M.M. menyampaikan ucapan terimakasih kepada Polres Kediri Kota yang telah berkenan melaksanakan gerakan ketahanan pangan serta pembinaan dengan memberikan bantuan kepada petani di Kel Ketami

"Saya berharap program prioritas pemerintah dalam ketahanan pangan ini dapat berjalan lancar sesuai harapan dan hasilnya benar-benar dapat dirasakan masyarakat khususnya warga Kel Ketami" pungkas Kakel Ketami.(**)